

Gemeinsam nachhaltig Gutes tun

Unterstützen Sie unsere Cura Corde-Stiftung Fabian Altenrath und schenken Sie Menschen mit schwerer Krankheit mehr Freude am Leben trotz allem.

Zustiftung: Mit einer Zustiftung erhöhen Sie das Grundkapital der Stiftung. So schaffen Sie eine solide Basis für langfristig höhere Erträge, die die Arbeit der Stiftung dauerhaft fördern.

Spende: Ihre Spende wirkt direkt und zeitnah, denn sie fließt unmittelbar in wichtige Projekte und Hilfemaßnahmen ein.

Übrigens: Zustiftungen und Spenden können Sie steuerlich geltend machen. Jeder Beitrag zählt.

Empfänger: CaritasStiftung im Erzbistum Köln
IBAN: DE62 3702 0500 0001 0633 00
BIC: BFSWDE33XXX
V-Zweck: Cura Corde Stiftung - X1329X
Spende **oder** Zustiftung



Möchten Sie mehr über die Arbeit unserer Stiftung erfahren? Gerne informieren wir Sie.

Förderanfragen:

Utha und Wolfgang Altenrath
Cura-Corde-Stiftung@gmx.de

Stiftungsrechtliche Fragen:

CaritasStiftung im Erzbistum Köln
Georgstraße 7, 50676 Köln
Telefon: 02 21/20 10-210
info@caritasstiftung.de
www.caritasstiftung.de

Cura Corde-Stiftung

Fabian Altenrath



Bildquelle: Sabine Weiland (Grafik) und privat



*Ich sterbe nicht,
ich gehe ins Leben ein*

Thérèse von Lisieux

Fabian Altenrath

* 11.12.1998 † 21.09.2024

Cura Corde – Mit dem Herzen helfen

Eine schwere Diagnose verändert alles. Besonders Kinder und junge Menschen werden von jetzt auf gleich aus ihrem bisherigen, aktiven Leben katapultiert und stehen oft vor überwältigenden Herausforderungen.

Die Cura Corde-Stiftung, gegründet auf Wunsch von Fabian Altenrath, der im Alter von nur 25 Jahren an Krebs verstorben ist, setzt sich dafür ein, diesen Menschen beizustehen.

Für mehr Lebensfreude und Lebensqualität

Es war die Vision von Fabian, vor allem kranken Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen Lichtblicke in schweren Zeiten zu schenken.

Bessere Bedingungen schaffen: Wir fördern Projekte, die auch in Zeiten der Behandlung, Pflege und Nachsorge sowie im Alltag die Lebensqualität spürbar verbessern und Lebensfreude schenken.

Hilfe in herausfordernden Lebenssituationen: Ob stationäre oder ambulante Therapie – wir unterstützen Betroffene dabei, die neuen Lebensumstände mitzugehen und die damit verbundenen Herausforderungen zu meistern.

Beratung und Begleitung: Mit Informationen, Gesprächen und – bei Bedarf – auch spiritueller Unterstützung stehen wir den Familien zur Seite.

Gezielte finanzielle Hilfen: In Einzelfällen

Stifter: Utha und Wolfgang Altenrath

Gründungsjahr: 2024

Rechtsform: Der Stiftungsfonds wird treuhänderisch verwaltet durch die CaritasStiftung im Erzbistum Köln.

Gemeinnützigkeit: Die Cura Corde-Stiftung setzt sich dafür ein, kranke Menschen – insbesondere Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene – mildtätig und/oder gemeinnützig zu unterstützen. Ziel ist es, durch gezielte Hilfen ihre Lebensqualität zu verbessern und mehr Lebensfreude zu ermöglichen. Die CaritasStiftung im Erzbistum Köln ist beim Finanzamt Köln-Altstadt unter der Steuernummer 214 / 5852 / 0313 als gemeinnützig anerkannt und kann Ihnen Ihre Spende oder Ihre Zustiftung bescheinigen.

